Badminton: Spitzenplatzierungen beim Bayerischen Landesfinale der Schulmannschaften

Ein Landessieg und ein zweiter Platz – das ist die überragende Bilanz für die Badmintonmannschaften des Gymnasium Bad Königshofen. Auch in diesem Jahr war das Gymnasium wieder im Bayerischen Landesfinale der Schulmannschaften vertreten, in dem die jeweiligen Sieger aus Nord- und Südbayern in den verschiedenen Wettkampfklassen gegeneinander antreten. Mit zwei Mannschaften reisten die betreuenden Lehrkräfte Frank Helmerich und Annegret Neumann zum diesjährigen Austragungsort Burgkunstadt an.

Im Finale der gemischten Mannschaften III (Jg. 1999 – 2001) trafen die Mädchen und Buben des Gymnasiums Bad Königshofen auf die Mannschaft des Gymnasiums Geretsried, die mit drei deutschen Ranglistenspieler/innen in ihren Reihen aufwartete. Entsprechend beeindruckt und nervös starteten die Bad Königshöfer in den beiden Doppeln. Während der Gewinnpunkt aus dem Damendoppel klar an die Geretsrieder Mannschaft ging, unterlag das Jungendoppel Adam/Wiesenmüller knapp in drei Sätzen. Auch in den beiden Mädcheneinzeln und im 1. Jungeneinzel zeigte sich die Überlegenheit der gegnerischen Mannschaft, die ihren Punktestand auf uneinholbare 5:0 ausbaute. Im 2. Jungeneinzel wuchs Jakob Wiesenmüller über sich hinaus und steuerte so den einzigen Gewinnpunkt für das Bad Königshöfer Team bei, da auch das abschließende Mixed verloren ging, obwohl sich Adam/Bauer recht achtbar schlugen. Trotz der 1:6 Niederlage gegen den südbayerischen Vertreter können sich Hanna Wiesenmüller, Natascha Kreß, Isabel Erhard, Tabea Bauer, Leander Adam; Jakob Wiesenmüller, Leonhard Hüllmandel und Benjamin Bördlein über die Bayerische Vizemeisterschaft im Schulwettbewerb "Jugend trainiert für Olympia" freuen.



Hintere Reihe von li nach re: Leander Adam, Isabel Erhard, Natascha Kreß, Hanna Wiesenmüller, Tabea Bauer, Benjamin Bördlein

Vordere Reihe von li nach re: Betreuer Frank Helmerich, Leonhard Hüllmandel, Jakob Wiesenmüller Foto: Thomas Ludwig

Für einen bayerischen Landessieg sorgte dann doch noch die Mädchenmannschaft des Bad Königshöfer Gymnasiums (Jg. 2001 und jünger). Überraschend war am Ende der klare 5:1 Erfolg gegen den Finalgegner vom Gymnasium Markt Indersdorf, denn 1:1 hieß es nach den beiden Mädchendoppeln. Dabei erkämpften sich Lea Nießner und Sophia Willer den Punkt im dritten Satz. In ihren Einzeln bauten Lea und Sophia das Punktekonto für Bad Königshofen auf 3:1 aus. In einem spannenden Dreisatzkrimi sorgte Kiara Hochrein für den spielentscheidenden vierten Gewinnpunkt. Im abschließenden Einzel erhöhte dann Lena Bregulla noch auf den 5:1 Endstand.



Hintere Reihe v.l.n.r.: Sophia Willer, Lea Nießner, Kiara Hochrein Vordere Reihe v.l.n.r.: Betreuerin Annegret Neumann, Lena Bregulla, Tanja Endres Foto: Thomas Ludwig



Lea und Sophia gewinnen ihr Doppel im Entscheidungssatz



Lena ist im Einzel erfolgreich



Jakob sorgt für den Ehrenpunkt im Finale der gemischten Mannschaften III



Natascha und Tabea im Mädchendoppel



Begrüßung der Mannschaften

Weitere Bilder des Landesfinales sind unter folgendem Link zu finden: http://www.flickr.com/photos/ludvico/sets/72157642684086004/